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2011-2012   RI 会長　カルヤン・バネルジー

会報下館ロータリークラブ
R o t a r y  I n t e r n a t i o n a l  D i s t r i c t  2 8 2 0

S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　　加藤 昌美　　■ 副会長　　大林 稔    ■ 幹事　　渡辺 進
■ 会報委員会　委員長 司代 隆之　副委員長 中丸 健   委員 斉藤 寛之

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2514例会

お 客 様　                            ようこそ下館RCへ 幹事報告　      　　                          渡辺 進 幹事

会長挨拶　                             加藤 昌美 会長

7月13日

祝い事

会長幹事方針

7月20日（水）

例会12:30～ダイヤモンドホール（食事）

移動12:50～アルテリオ（職業奉仕職場訪問）　

開演1:30 終了 15:00

例会場変更
● 真壁ロータリークラブ

7月12日（火）午後7時より｢松の鮨｣夜の例会
● 岩瀬ロータリークラブ

7月13日（水）午後6:30｢湖畔閣｣直前会長慰労会
■ 会報受理

結城ロータリークラブ

東京ヘレンケラー協会（光の通信）

幹

事

報

告

2820 地 区 第 五 分 区 ガ バ ナ ー 補 佐

坂入 功　ガバナー補佐

2820 地 区 第 五 分 区 セ ク レ タ リ ー

大山 貞雄　セクレタリー

　関東地方は平年より 12 日も早い 7 月 9 日（土）に梅雨明けが発

表されました。丁度その日、鬼怒川、小貝川、勤行川のクリーン

大作戦が行われまして下館 RC は母子島遊水池周辺の清掃活動を

行いました。朝から灼熱の太陽が照りつける中 17 名の会員が参加

され大汗を流して奉仕活動をして戴きました。大変お疲れ様でし

た。桜の下草もきれいに刈り取られゴミも少なく宅開ガバナー地

区大会を祝っての桜、大変良い環境になっております。先頃の地

震の関係でしょうか、植樹記念碑が倒れかけておりますので折を見て直しておきます。

　先日の理事会で承認され、会員選考委員会に廻っておりました高橋商事（株）の常務取締役工場長 

木村 毅さん、資格審査で認められ本日持ち廻り理事会で承認されましたので発表させて戴きます。又

常陽銀行 下館支店長 清水 隆男さんの推薦があり持ち廻り理事会の承認を経て会員選考委員会に審査

をお願いした所、承認されましたので合わせて発表させて戴きます。異議のある方は 1 週間以内に会

長か幹事に書面を以て提出して戴きたいと思います。

新年度より事務局を下館商工会議所に委託しました。早瀬 始さんです。皆様宜しくお願い致します。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

会長方針　                                   加藤 昌美 会長
　東日本大震災で東北太平洋沿岸は未曾有の壊滅的被害を

こうむり、更に福島原発の事故の為復興の目途さえ立って

いない。世界中から支援の手が差し伸べられ又、日本人は

「絆」と言う強い結びつきで心を１つに復旧、復興を支援し

ようと「支え合う社会」が出来たように思われます。

　今年ＲＩ会長カルヤン・バネルジー氏は「こころの中を

見つめよう・博愛を広げるために」のテーマを掲げました

が正に時宜を得た言葉となりました。

前年度は石巻への救援物資の輸送、地元市民病院への義損

金、更に社会奉仕活動等をして来ましたが本年度も何らか

の形で継続的な支援活動をして参りたいと思っております。

街頭での募金活動を含め、各委員会で何が出来るか検討を

お願いしたいと思います。

　

　クラブ会員組織委員会　－　増強目標　純増3名

　さて下館ロータリークラブの最大の課題は会員の減少に

歯止めがかからない事にあると思われます。本年度のスター

トは43名ですので純増は3名を目標にしたいと思います。 

クラブ会員組織委員会は勿論ですが新会員の推薦はクラブ

を挙げて全会員が参加して行なうべきと考えております。

会員の減少はクラブの活力の低下につながります。皆さん

宜しくお願い致します。尚情報委員会には新人の教育と共

に交流を通じてロータリー運営の楽しみを感ずるような企

画で退会防止にご協力をお願いします。

　クラブ管理運営委員会

　日常例会の基本的な活動になります。まず出席する、参

加する事が最も大切な事です。今、定款では 60% 以上出

席すれば良い事になっていますが、メークも含めて 100%

を目指して欲しいと思います。必ずロータリーが楽しくな

ります。

　親睦活動友好委員会は会員同志そして会員家族を含めて

交流を深める重要な委員会です。クリスマス例会と共に家

族が参加しやすい活動を考えて下さい。

　スマイル BOX は奉仕部門の重要な資金源です。会員の減

少に伴い予算が逼迫し、活動に制約が出る事になります。1

人 3 万円以上が目標ですが会員のご理解を戴きながら目標

を出来る丈高く設定し、出来れば震災支援への道筋をつけ

たいと考えております。皆さん宜しくお願い致します。

　次に奉仕活動プロジェクトですが CLP 導入に伴う委員会

として数年前に設置され現在ほとんど機能しておりません

が事業の継続性が叫ばれる今、前会長の経験、知識を是非

活用して戴きたいと思います。

職業奉仕委員会は 7 月 20 日アルテリオで｢今、筑西市は？

大切なる子供達は？｣とのテーマで福島の原発問題を取り上

げて戴きました。放射能の攪拌が叫ばれる今、タイムリーな

企画です。是非ご参加下さい。

　ところで友好クラブのネパール国カスタマンダップ RC に

は、ここ数年子供達への学用品の贈呈、茨城講堂の建設、小

学校への水処理施設の設置等の援助を行なって来ました。そ

してこの度は、逆に東日本大震災に係る支援への協力の提案

を戴いております。すなわち、カスタマンダップ RC から

2011-2012 年度のマッチング・グラントで福島原発の放

射能対策としての小児病院への支援、或いは被害の大きかっ

た石巻へ図書贈呈等の支援を考えているようです。早急に結

論を出し奉仕部門が結集して取り組んで戴きたい所です。尚、

従来から継続している事業につきましても宜しくご配慮を賜

りたいと思います。

　ロータリー財団につきましては、年次寄付が110ドル/人、

ポリオ募金50ドル / 人ベネファクター1名以上となってお

ります。

　米山記念奨学会は 2 万 5,000 円 / 人となっております。

宜しくお願い致します。

　SAA ですが例会を仕切る重要な役割がありますが私は会

員、お客様を如何に気持ち良くお迎えするかが最も重要な任

務と思います。親睦活動委員会も含めて宜しくお願い致しま

す。

　最後に、私の本年度最も大切なテーマは「感謝と思いやり

の心」そして「会員同志の絆」を大切に気持ちの良い例会に

したいと思いますので、1年間宜しくお願い致します。



そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

卓 話                       坂入 功 ガバナー補佐

2820地区第5分区ガバナー補佐

　皆さんこんにちは、2820地区　第5分区ガバナー

補佐として拝命を受けました。坂入でございます。本

日は、大山貞雄セクレタリー 2 名でお伺いいたしまし

た。どうぞよろしくお願いいたします。

さて今年度、国際ロータリー会長のテーマ

　そして、2820 地区大木 勲ガバナーの 9 つの項目

の方針をご理解頂き、クラブ活動に取り組んで頂きた

いと思います。その中でも、特に二番目の「変革と合

理化」とガバナーは申しております。時代は正に進化

しており、改革してこそ発展的なクラブ活動・運営が

できるので有ります。 

　つきましては、1年間クラブ会長・幹事さんを中心に、

改革と合理化に努め、新生ロータリークラブを構築し

て頂きたいと思うので有ります。

　最後になりましたが、本年度一年間会員皆様方のご

支援ご協力をお願いし年頭の挨拶と致します。

　幹事方針としては、

「ロータリーを楽し

く」と言う事を心掛

けて参りたいと思い

ます。ではどう楽し

くするのかと言う事

になりますが、まずは楽しい食事とセレモニックな例

会進行であると思います。私が入会した時、例会の厳

粛さには驚きを感じました。それと反対に食事の和や

かさにも驚きを感じました。

　楽しい食事と厳粛な例会、その理念の中から実行さ

れる奉仕を活動方針としていきたいと考えておりま

す。しかしながら歯科界と言う小さなコミュニティ、

歯科医院と言う自分勝手な職場で生きてきた私には幹

事の職ははなはだ荷が重く、難しいものとなっていま

す。結果皆さんに御迷惑を掛ける事が多々あると思い

ます。皆さんの御協力と御指導のもと、なんとか職務

を遂行したいと考えております。

　最後に楽しい例会となる一助として、毎週火曜日の

昼頃、明日の例会予定、次回予定、その他の行事予定

概要を FAXさせて頂きたいと考えております。

今期が始まるにあたり数回皆さんに FAXさせて頂き

ました。一度例会を休んだ為に何か重要な事項を聞き

逃しそれに参加できなかったなどと言う事が無い様に

したいと考えました。今後一年間御指導と御協力を宜

しくお願い致します。

幹事方針　                                       渡辺 進 幹事

こころの中を見つめよう　博愛を広げるために

継 続

変 化

家 族
妻や子供達、そして社員、更にクラブの会員、

全てが家族であります。私たちは家族によっ

て支えられているのです。

新しい風または考えを取り入れてこそ何事も

改革ができ、発展的なクラブ運営ができるの

で有ります。

その 3 つのバランスを構築することが、私

たちの責務で有ります。

互いの信頼関係が保たれてこそ何事も継続で

きるのです。

2820 地区第 5分区

ガバナー補佐　坂入　功
2820地区第5分区
坂入 功 ガバナー補佐

2820地区第5分区
大山 貞雄 セクレタリー



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

そ れ は 真 実 か？　そ れ は み ん な に 公 平 か？　そ れ は 好 意 と 友 情 を 更 に 深 め る か？　そ れ は み ん な の た め に な る か？

出席報告　                                     佐藤 昭 委員長
2011年～ 2012 年度もスタートしまし

た。本日は大山セクレタリーと 2 名で訪

問させて頂きました。

一年間宜しくお願い申し上げます。

筑西きぬ RC ガバナー補佐 坂入 功様、セ

クレタリー大山 貞夫さんようこそお出で

戴きました。宜しくご指導下さい。

先週の 9 日のクリーン作戦猛暑の中での

奉仕作業有難うございました。

一年間宜しくお願いします。

ガバナー補佐 坂入様、大山セクレタリー

いらっしゃいませ。

第五分区 坂入 功ガバナー補佐ご一行ご来

訪有難う御座います。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリーご

苦労様です。今月もニューモラルを配布

させて戴きます。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリーよ

うこそ。暑い中、ご苦労様です。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリーの

ご来訪を祝して。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリーよ

うこそ。

坂入ガバナー補佐、連日のロータリー活

動ご苦労様です。一年間宜しくお願い申

し上げます。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリーよ

うこそ！加藤会長、渡辺幹事、小薬副幹

事さんガンバッテ下さい。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリーよ

うこそお出で戴きました。

加藤、渡辺年度の成功を祈念して！

新世代奉仕研究会の準備会合が昨日開催

され、ライラ委員会も船出しました。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリーよ

うこそいらっしゃいました。宜しくお願

いします。

坂入様、大山様ようこそお越し戴きまし

た。本日のお祝いの皆様おめでとうござ

います。

坂入ガバナー補佐、大山セクレタリーよ

うこそいらっしゃいました。

坂入 功さん

加藤 昌美さん

渡辺 進さん

大林 稔さん

関谷 徹さん

小林 一彦さん

日向野 陽さん

浜野 紘嗣さん

奥沢 裕二さん

諏訪 哲也さん

鈴木 光則さん

岩﨑 靖男さん

永井 啓一さん

神山 芳子さん

高橋 康二さん

本日の合計　 73,000円 / 累計 136,000円

スマイルBOX　                      小島 ゆり 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

30736437/13

■ メークアップ

月   日

7月 10日

7月9日

7月4日

6月29日

6月23日

6月20日

6月7日

下館ローター
　　アクトクラブ

地区クラブ
　　奉仕研究会

小貝川
　クリーン作戦

東京浅草RC

古河東RC

結城RC

結城RC

メークアップ場所 氏  名

関谷 徹さん

渡辺 進さん

大林 稔さん . 奥沢 裕二さん

鈴木 光則さん . 小薬 拓巳さん

神山 芳子さん . 溝口 明洋さん

日向野 陽さん . 小島 ゆりさん

早瀬 浩一さん . 浜野 紘嗣さん

滝田 昌甫さん . 新井 利平さん

百目鬼博行さん . 小林一彦さん

永井 啓一さん . 井狩 浩一さん

加藤 昌美さん . 大林 稔さん

諏訪 哲也さん

溝口 明洋さん . 押田 浩さん

加藤 昌美さん . 諏訪 哲也さん

小林 一彦さん . 鈴木 光則さん

永盛 武さん . 神山 芳子さん

日向野 陽さん . 中里 泰久さん

日向野 陽さん

日向野 陽さん

2820 地 区
第 5 分 区
ガバナー補佐

7月の誕生日

奥沢 裕二さん（左）

司代 隆之さん（右）

お誕生日おめでとうございます


